Parcours des fondateurs de SymptoTherm

Christine Bourgeois

Christine Bourgeois, cofondatrice et présidente de SymptoTherm, possède une formation d'ergothérapeute spécialisée en art-thérapie (thérapie par la créativité) qu'elle exerce dans les milieux ouverts (EMS, Pro Senectute, etc.). Elle est également titulaire du certificat INER (Institut pour la régulation naturelle des naissances professeur J. Rötzer, Autriche) où elle s'est initiée à la méthode sympto-thermique qu'elle pratique et enseigne depuis plus de 20 ans. A ce titre, elle est conseillère en cycle féminin.

Elle est l'éditrice de la dernière traduction (1999) du grand classique du professeur Josef Rötzer, médecin autrichien, « L'Art de vivre sa fertilité », manuel de référence pour apprendre et approfondir la démarche symptothermique.

Christine Bourgeois est mère de trois enfants et vit à Lully près de Morges.

Harri Wettstein

Harri Wettstein, cofondateur et secrétaire de SymptoTherm est docteur en psychologie de l'Université de Lausanne. Philosophe et auteur (http://green.ch/harri), il est d'avis que le développement de l'écologie sexuelle, avec tout ce qu'elle implique (démarche sympto-thermique, meilleure éducation sexuelle, sexualité de meilleure qualité et prise en charge plus responsable du corps), constitue une tâche primordiale pour l'avenir de l'homme. Très engagé depuis des années dans les débats d'éthique de société, il développe et gère les nouveaux projets de la Fondation.

Harri Wettstein est père de deux enfants et vit à Morges.